

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil : plus de 1 500 kits scolaires pour les familles défavorisées

UN geste du ministre Houangni Ambouroué.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

À la tête d'une caravane arrimée aux normes sanitaires en vigueur, notamment le respect des mesures barrières, Pascal Houangni Ambouroué a parcouru, il y a quelques jours, plusieurs quartiers de Port-Gentil, pour y distribuer des kits scolaires. Pour cette opération, il était accompagné des cadres du PDG de son arrondissement. En tout, 1 500 kits scolaires ont été distribués aux enfants des familles défavorisées, davantage fragilisées par cette crise sanitaire qui persiste. Le ministre donateur a indiqué que "ce geste est la maté-

rialisation de la politique de l'égalité des chances impulsée par les plus hautes autorités (...). " Ajoutant "Aujourd'hui, nous sommes dans une situation économique et conjoncturelle extrêmement défavorable à cause de la chute du prix du baril de pétrole et de la pandémie de Covid-19". Le membre du comité permanent du bureau politique du PDG et élu du 1er siège de la cité pétrolière a invité les apprenants, qu'il a présentés comme "l'avenir de demain", "au sérieux et à la concentration à l'école". Avant d'expliquer que cette année, à cause du coronavirus qui continue de sévir, ils n'ont pas pu rassembler comme il est de coutume. Pascal Houangni Ambouroué a toutefois rassuré que des



Le donateur et quelques élèves gratifiés des kits scolaires.

volontaires se chargeront de distribuer les kits scolaires en faisant du porte-à-porte. Reconnaissants, les parents

d'élèves se sont dits soulagés par ce geste pour le moins humaniste. À la raison que celui-ci arrive à point nommé,

dans un contexte de rentrée scolaire. Et constitue donc une épine en moins sous le pied des responsables de familles.

Photo : Christelle Ntsame

Incivisme : la mairie va frapper



Photo : Sidonie Ambonguila

Les agents de la mairie sensibilisent les populations sur les futures sanctions.

DEPUIS quelques jours, des équipes formées d'agents du service des relations extérieures de la mairie, du service municipal d'hygiène informent et sensibilisent les populations sur les futures sanctions.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

LE maire Gabriel Tchango, en lançant, il y a quelques mois, le concept POG 2VP (Port-Gentil Ville Propre Ville Prospère) avait averti : passé le temps d'expérimentation et de sensibilisation

viendra celui des sanctions. On va y arriver, dit-on du côté de l'Hôtel de Ville. Dans le cadre des recommandations contenues dans le cahier des charges des projets de développement des infrastructures locales (PDIL), figure un volet important de communication sur plusieurs

thématiques, dont la gestion des ordures et la maintenance des ouvrages réalisés. Aussi, depuis quelques jours, des équipes formées d'agents du service des relations extérieures de la mairie, du service municipal d'hygiène et du maître d'œuvre social de la Commission nationale des TIPPEE sont sur le terrain pour sensibiliser les populations sur les futures sanctions qui vont frapper les actes d'incivisme. Démarrée par les sites actuellement en chantier, notamment le canal réalisé par l'entreprise CRBC, la campagne s'étendra progressivement dans le reste de la ville. " Ordures dans le fossé ou le canal = inondations "; " Stop ! Le canal n'est pas une poubelle ! "; " En jetant mes ordures dans le canal ou le fossé je suis responsable des inondations " sont parmi les messages qu'on peut lire sur les affiches qui accompagnent la sensibilisation. Les populations sont simultanément informées que le maire va prendre des textes fixant les différentes amendes qui seront appliquées contre les actes d'incivisme.

Le Rassemblement républicain en tournée solidaire



Photo : Julie Nguimbi

Le Rassemblement républicain en action.

LA sortie, qui vise à soutenir les familles démunies, s'inscrit dans le programme annuel des activités du parti.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LE président-fondateur du Rassemblement républicain (2R), M. Leguetsa Lelaga, et plusieurs membres du bureau national ont entamé, samedi dernier, une "tournée solidaire" à travers les quartiers de la capitale économique. Appelée à durer trois mois (renouvelables), cette sortie permettra à ce mouvement politique proche

de l'opposition modérée, affirme son principal responsable, d'apporter des soutiens multiformes à des centaines de familles à faible revenu, préalablement recensées dans tous les quartiers de Port-Gentil par des équipes d'hommes et de femmes dévoués. "Nous devons revenir à nos valeurs traditionnelles consistant à partager, à aider son prochain, tirer les autres vers le haut pour avancer ensemble, côte à côte, main dans la main" a déclaré M. Leguetsa Lelaga, pour qui "le gouvernement ne peut pas tout faire. Les plus forts doivent soutenir les plus faibles. Nous devons faire la politique pour construire notre nation et non pour la détruire, surtout en ces moments de crises économique et sanitaire". Partout où ils sont passés, le président des 2R et ses hommes ont été chaleureusement accueillis et ont reçu remerciements et bénédictions de la part des bénéficiaires qui ont pour la plupart formulé le vœu de voir ce genre d'actions de solidarité se pérenniser.